

## NOTA DE PRENSA

Barcelona, 4 de abril de 2014

### EL BANC DELS ALIMENTS DE BARCELONA RECOGE 22.254 KILOS EN ALIMENTARIA

- Del 31 de marzo al 3 de abril, los Bancos de Alimentos han estado presentes en Alimentaria 2014, con el propósito de dar a conocer el programa de aprovisionamiento entre empresas agroalimentarias y del sector de la distribución.

Los Bancos de Alimentos han participado un año más en Alimentaria, una de las ferias internacionales de referencia del sector con 3.800 expositores y más de 140.000 visitantes, para difundir su labor en la lucha contra el despilfarro y dar a conocer el programa de aprovisionamiento que tiene como objetivo gestionar aquellos stocks de alimentos procedentes de la industria agroalimentaria que son consumibles pero no comercializables.

La organización ha cedido, como en otras ocasiones, un stand a los Bancos de Alimentos y también ha facilitado la logística para la recogida de alimentos.

Ayer jueves, último día de feria, voluntarios del Banc dels Aliments de Barcelona junto con voluntarios corporativos de Nissan y Cargill iniciaron a media tarde la retirada de productos sobrantes de los expositores. Esto ha permitido **recuperar 22.254 kilos de alimentos** de alto valor nutritivo, como pescado, carne o lácteos; y aún falta sumar productos. En el almacén del Banc dels Aliments de Barcelona ya se han empezado a distribuir los alimentos.

El Banc dels Aliments de Barcelona quiere agradecer a Alimentaria la cesión de este espacio, al estudio de diseño Ana Clapés y Emma Farràs Interiorismo la creación del stand y a Nissan y Cargill el voluntariado corporativo. Integra 2 ha colaborado una vez más en las tareas logísticas.

#### Para más información:

Departamento de Prensa

Fundació Banc dels Aliments

Belén Giménez

[comunicacio@bancdelsaliments.org](mailto:comunicacio@bancdelsaliments.org)

Tel. 93 346 44 04